

# L'UIMM Lorraine a créé un label RSE pour ses adhérents

L'UIMM Lorraine a mis en place un label RSE et aide ses adhérents de la métallurgie à l'obtenir. Pour l'instant, neuf entreprises sont déjà certifiées et l'objectif est de réaliser 30 certifications pour l'année 2023. Un outil indispensable qui semble gage de pérennité.

Après leur assemblée générale, qui s'est tenue ce mardi 4 mai au sein de Gris Group à Lesménils (54), les représentants de l'UIMM Lorraine ont pris un temps afin de présenter la démarche RSE aux chefs d'entreprise présents et son importance en termes de « durabilité de l'entreprise ». « La RSE vue par l'UIMM est tout simplement une réalité pour présenter un projet d'entreprise contribuant à une économie plus durable, alliant performance économique et enjeux sociaux, sociétaux et environnementaux », décrit le syndicat patronal de la métallurgie. Pour son président, Hervé Bauduin, la démarche est désormais incontournable pour l'entreprise et l'UIMM se structure pour accompagner ses adhérents.

## Objectif : trente entreprises labellisées en 2023

À cet effet, le syndicat vient de créer une commission ad hoc pour impulser la dynamique et a également obtenu sa labellisation RSE parce



**Christian Thériot, directeur régional de BPI France et Hervé Bauduin, président de l'UIMM Lorraine ont uni leurs forces au service de la RSE.**

Photo ER/C.C.

que « l'UIMM Lorraine cultive la valeur de l'exemplarité », selon son président. Pour l'instant, neuf entreprises ont déjà été labellisées RSE via l'UIMM Lorraine et neuf autres sont en cours de processus. « Notre objectif est de 30 labellisations sur l'année 2023. Notre label s'adresse principalement aux TPE-PME. Les grands groupes ont d'autres labels à leur disposition », précise le président Bauduin. Le syndicat propose à l'entreprise de réaliser un « check-up » sur ce qu'elle a déjà fait et ce qu'il lui reste à faire en la matière. Ensuite, le chef d'entreprise est libre de faire la démarche lui-même ou

de s'adresser à un prestataire de son choix.

C'est pour cela que l'UIMM a signé par la même occasion, ce mardi, une convention d'engagement avec BPI France « pour démultiplier leurs énergies au service des industriels lorrains ». Christian Thériot, directeur régional de BPI France, a prévenu les chefs d'entreprise : « Si vous ne prenez pas en compte la RSE, les jeunes talents ne viendront plus chez vous. Vos clients, vos banquiers ne s'adresseront plus à vous. Saisissez ce label, c'est l'avenir de vos entreprises. »